

Aus Fussballplatz soll Freizeitanlage für alle Generationen werden

Reinach Seit der FC Reinach in die neue Sportzone Fiechten umgezogen ist, benötigt er das Fussballfeld im Einschlag nicht mehr. Das Spielfeld, zwischen Gartenbad und dem Wohn- und Bürozentrum für Körperbehinderte (WBZ) gelegen, könne deshalb neu genutzt werden. Die neue Freizeitanlage Einschlag soll laut Gemeinderat Reinach ein Ort für alle Alters- und Bevölkerungsgruppen sein.

Nach einer Onlineumfrage im Jahr 2023, in der die Bedürfnisse der Nutzerinnen und Nutzer eruiert wurden, nehmen nun die neuen Pläne Form an, wie der Gemeinderat gestern mitteilte. Die Idee sei, die gesamte Bevölkerung zu mehr Bewegung zu animieren. Angedacht seien unterschiedliche Sportgeräte und Installationen unter Berücksichtigung der Barrierefreiheit, der Einbezug und die Erneuerung des

angrenzenden Skateparks und der Erhalt eines Teils des Kunstrasenplatzes. Zur Konkretisierung werde die Gemeinde im März und April 2024 zusammen mit dem Freizeitanlagengestalter Vertical Technik im Jugendhaus Palais Noir vier Design-Workshops veranstalten, in denen die Ideen und Vorstellungen erarbeitet würden.

Vor allem die junge Reinacher Bevölkerung sei dabei gefragt, so der Gemeinderat. Sie habe die Chance, die Freizeitanlage mit eigenen Ideen und Vorstellungen aktiv mitzugestalten.

Während es in den ersten drei Workshops um die Erarbeitung konkreter Elemente geht, werden im vierten Ideen aufgenommen, um die Kernelemente der vorherigen Workshops miteinander zu verbinden und die Umgebung zu gestalten. Ein Teil der Anlage soll weiter für das Fussballspielen zur Verfügung stehen. (se)